

JG Ingenieros construye un hospital en Marruecos

Expansión. Barcelona

JG Ingenieros se ha adjudicado un concurso para desarrollar el plan director de un nuevo hospital universitario en Marruecos de la mano de una firma local, Cabinet d'Architecture Berrada. Se trata del hospital universitario Ibn Sina, en Rabat, que sustituirá a un hospital ya existente y que supondrá una inversión de 250 millones de dólares -190 millones de euros-.

El edificio se erigirá sobre una parcela de 4,5 hectáreas y tendrá seis plantas, con una superficie construida de más de 150.000 metros cuadrados que albergarán 850 camas y

24 quirófanos. La construcción de un nuevo hospital responde a la necesidad de ampliar la capacidad del centro de cara al previsible aumento de la población. Según JG Ingenieros, Rabat y su área de influencia duplicarán su población en 2030, y alcanzarán los cuatro millones de habitantes.

En Marruecos, JG Ingenieros ya se encarga de las audi-

El centro supondrá una inversión de 190 millones y tendrá 850 camas y 24 quirófanos

torias técnicas de 120 centros sanitarios en Rabat y otros 320 en Meknes, y también participa en el diseño de los centros comerciales de Fez y Casablanca con un promotor local, Petra Management. La filial marroquí del grupo cerrará 2013 con una facturación de 500.000 euros.

En el extranjero, la empresa catalana de ingeniería también cuenta con delegaciones en Perú y Panamá, y en julio abrió una delegación en Omán desde la que supervisa la construcción de un jardín botánico que albergará 1.200 especies de plantas en 420 hectáreas.